

Antwort zur Anfrage Nr. 0367/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Instandsetzung Industriestr. (FDP) Mainz-Mombach

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

Die Straßenausbaumaßnahme an der Industriestraße kann erst erfolgen, wenn die geplanten Leitungsverlegungen der Stadtwerke Mainz AG und die Wassertransportleitung der Firma Hessenwasser durchgeführt sind. Beide Projekte sind noch nicht terminlich festgesetzt. Bei der Maßnahme „Hessenwasser“ läuft derzeit noch ein Planfeststellungsverfahren.

Zu Frage 2:

Eine verbindliche Terminangabe kann aus der vorgenannten Sachlage derzeit noch nicht erfolgen.

Mainz, den 25.03.2013

gez.

Katrin Eder
Beigeordnete

